

**LETTER NUMBER 340**

1 1844-12-22

2

Loués st. J. M. J.

Monsieur le Supérieur

Il a été résolu de faire quelque changement de personnel, à l'occasion des fêtes de Noël et des solennités qui suivent. Voici ce qui regarde un de vos professeurs: Mr Prosper est destiné à aller remplacer Mr Clément à Louvain. Vous ferez part de cette décision à Mr Prosper et vous l'enverrez à sa destination, mardi par le convoi qui part d'ici à 1 ¾ de l'après dîné. Le rév. Vicaire attend son nouveau professeur, par le départ de Gand, que je viens de vous indiquer.

Mr Benoit n'ira pas à Louvain, mardi; l'intensité du froid m'engage à ne pas exposer, dans ce moment, sans nécessité, la santé de notre élève en théologie; cette santé exige des précautions, d'après la déclaration du médecin, qui a été consulté, ces jours-ci.

Que le Seigneur daigne répandre sur vous, mon cher fils, et sur toute votre maison, d'abondantes bénédictions, durant les touchantes solennités que nous allons célébrer.

Gand 22 déc. 1844

Votre tout dévoué Père en J. C.

C. G. Van Crombrughe

22 December 1822

Praised be Jesus, Mary and Joseph

Dear Superior<sup>1</sup>,

It has been decided to make some changes in personnel at Christmas and the following solemnities. Concerning one of your teachers: Mr Prosper<sup>2</sup> is to replace Mr Clément<sup>3</sup> at Louvain. Inform Mr Prosper of this decision and send him to his destination on Tuesday by the transport which leaves here at 1.45 in the afternoon. The Reverend Vicar will expect his new teacher on the transport from Ghent which I have written above.

Mr Benoit<sup>4</sup> will not go to Louvain on Tuesday; the intensity of the cold at present suggests to me that we should not unnecessarily expose the health of our theology student; his health demands caution according to the doctor who has recently been consulted.

May the Lord deign to bestow on you, my dear son, and on all your house, abundant blessings during the wonderful solemnities that we are about to celebrate.

Ghent 22 December 1844

Your most devoted Father in Jesus Christ,

C.G. Van Crombrughe

---

<sup>1</sup> Mr Albert, Melle (CGK)

<sup>2</sup> Mr Prosper Clarysse [56]

<sup>3</sup> Mr Clement Denoulet [88]

<sup>4</sup> Mr Benoit Busschaert [22]